

Abre tu mirada, conecta con la historia

El Barrio París-Londres, fue diseñado en 1920 por los arquitectos **Ernesto Holzmann** padre e hijo sobre antiguos terrenos del Convento de San Francisco. Con su trazado íntimo, calles adoquinadas y fachadas de estilos renacentista, tudor, neoclásico y modernista, fue declarado Zona Típica en 1982.

Sus principales inmuebles patrimoniales fueron proyectados por destacados arquitectos chilenos: **Ricardo Larraín Bravo**, **Alberto Cruz Montt**, **Eduardo Knockaert** y **José Alcalde**, cuyas obras imprimieron una identidad única al sector y lo transformaron en un referente de la arquitectura urbana del siglo XX.



Escanea el código QR y conoce la historia, personajes, arquitectos y monumentos del Barrio París-Londres.



Súmate a nuestras redes sociales
[@patrimonioculturaldechile](https://www.instagram.com/patrimonioculturaldechile)

Barrio PARÍS LONDRES ARQUITECTOS

METRO
Universidad de Chile



- | | | | | | | |
|--|--|--|--|--|--|--|
| | | | | | | |
| | | | | | | |
| | | | | | | |
| | | | | | | |
| | | | | | | |

